Reunió a más de un centenar de especialistas

## Exitoso 17 Curso de Glaucoma Reunión Al-Gafequi del Hospital Reina Sofía

El viernes 18 de octubre, el Salón de Actos del Hospital Universitario Reina Sofía, de Córdoba, fue el escenario del XVII Curso de Glaucoma Reunión Al-Gafequi, un evento anual de la Sociedad Andaluza de Oftalmología (SAO), dirigido por el Dr. Rafael Giménez Gómez, que reunió a un centenar de oftalmólogos especializados en glaucoma, residentes y y profesionales interesados en esta especialidad. Investigación, cirugía y gestión centraron las sesiones, que contaron más de una veintena de ponentes llegados de todo el país para compartir sus conocimientos y experiencias.

UNTO al Doctor Giménez Gómez, la sesión de la inauguración contó con la presencia del Director Gerente del Hospital Universitario Reina Sofía, el Dr. Triviño Tarradas, y la Directora Médica de este centro, la Dra. García Martínez; estuvieron acompañados por el responsable de Relaciones Institucionales de la SAO, el Dr. Montero de Espinosa Escoriaza. Todos ellos destacaron la importancia de esta cita, que sigue creciendo año tras año en calidad científica, avalada por la Sociedad Española de Glaucoma; la participación de profesionales venidos de centros de todo el país; y el interés de la convocatoria refrendada por el alto número de asistentes que acudieron.

Tras esta introducción, el XVII Curso de Glaucoma comenzó con la Mesa de Investigación, que demostró la importancia de la obtención y tratamiento de los datos, tanto a nivel investigación como en la propia práctica clínica. Moderada por el Dr. Lázaro García (Toledo) y la Dra. Parrilla Vallejo, contó con las intervenciones de los Dres. Pinazo Durán (Valencia), Ventura Abreu (Barcelona), Benítez del Castilla Sánchez (Jerez de la Frontera), Pedraza (Madrid) y el propio moderador.

Siguiendo el formato anterior, y con la moderación del Dr. Gallardo Sánchez (El Escorial) y la Dra. Laborda Guirao (Córdoba), la Mesa de Cirugía abordó la práctica clínica de la mano de la experiencia y trabajo de la Dra. Ibarz Barberá (Madrid), el Profesor Martínez de la Casa Fernández-Borrella (Madrid), el Dr. Hernández-Barahona Palma (Sevilla), la Dra. Capote Yanes (Tenerife) y el Dr. Vila Arteaga (Valencia), que puso el cierre con una ponencia sobre cirugía 3D en glaucoma.

## **NOVEDOSOS DRYLABS O TALLERES DE CIRUGÍA**

Como novedad, esta edición del Curso de Glaucoma Reunión Al-Gafequi contó con los denominados Drylabs o talleres de cirugía, en los que los asistentes tuvieron la oportunidad de acercarse y probar in situ y de primera mano las últimas novedades de las casas comerciales que han colaborado con este curso.

Tras la reanudación, llegó el turno para los tips/Consejos en Cirugía, una dinámica y participativa sesión de videosimposios, con más de una decena de intervinientes que compartieron vídeos y experiencias en cirugía de glaucoma. Con la moderación de los Doctores Hidalgo Torres (Córdoba), Pedraza (Madrid) y Sánchez Pedraza (Córdoba), los asistentes pudieron formular sus preguntas e intercambiar sus propias experiencias con los ponentes: la Dra. González García (Sevilla), el Dr. Prados Carmona (Córdoba), la Dra. Ramos Castrillo (Madrid), el Dr. Ramos López (Granada), la Dra. Rodríguez Calderón (Córdoba) y los ya mencionados Dres. Vila Arteaga, Ibarz Barberá, Parrilla Vallejo, Laborda Guirao, Hidalgo Torres y Giménez Gómez.





Drylabs de cirugía XEN® (Abbvie) y de cirugía ELT (Elios).





Mesa Inaugural del Curso, de izquierda a derecha: Dra. Elena García (Directora Médica del HURS), Dr. Rafael Giménez (Director del curso), Dr. Francisco Triviño (Gerente del HURS), Dr. Ignacio Montero de Espinosa (Representante Insititucional de la Sociedad Andaluza de Oftalmología).

## **GESTIÓN Y USO DE LA IA EN LAS CONSULTAS**

El formato de mesa redonda regresó con la sesión sobre Gestión, un área de especial interés sobre la optimización de la atención a los pacientes de Glaucoma, así como la ya presente Inteligencia Artificial y su uso en las consultas. Tras las intervenciones de la Dra. González García (Sevilla) y la Dra. Cordero Ros (Madrid), y con la moderación de los Doctores Giménez Gómez y Montero de Espinosa Escoriaza, la sesión finalizó con la ponencia sobre formación en la especialidad de glaucoma del Profesor Francisco J. Muñoz Negrete, presidente de la Sociedad Española de Glaucoma (SEG).

Esta mesa de gestión puso el punto final a esta XVII edición del Curso de Glaucoma Reunión Al-Gafequi, un evento que consolida su presencia en el calendario nacional de Oftalmología y que prepara ya su edición 2025, que tendrá lugar nuevamente en el Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba.



Visita a la Catedral de Córdoba el día 19 de octubre



Recepción posterior al curso: Dr. Rafael Giménez, Dr. Néstor Ventura, Profesora Dolores Pinazo y Dr. Miguel Giménez.